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CORREIO DO POVO
Criado o Fundo Municipal de Turismo

Mogi Guaçu já está ofe-
recendo a quarta dose 
ou segunda dose de re-

forço contra a Covid-19, 
mas apenas para os 
imunossuprimidos que 

tenham completado 
quatro meses da aplica-
ção da terceira dose.

O SAAE (Serviço Au-
tônomo de Água e Es-
gotos), de Mogi Mirim, 
agendou para o dia 17 
de fevereiro, a partir das 

10h00, a sessão de habi-
litação das empresas que 
pretendem participar 
da licitação aberta para 
contratação do serviço 

de execução de uma tra-
vessia por MDN (Método 
Não Destrutivo), em um 
trecho de 85,5 metros na 
rodovia SP-147.

Quarta dose contra a Covid é 
oferecida em 13 unidades de 

saúde

Travessia sob a SP-147 vai 
concluir obra de nova adutora
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Mogi Mirim terá 
programação 

do centenário da 
Semana de 22

Escola 
Formare 
está com 

inscrições 
abertas 
para 24 

vagas de 
aprendiz
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Mandi está perto 
de voltar às

competições 
ainda neste ano 

O Atlético Guaçuano 
deve retornar às compe-
tições oficiais neste ano 
de 2022. Em recente vi-
sita à Federação Paulista 
de Futebol, o clube con-
seguiu a autorização para 

participar de todas as ca-
tegorias de base (Sub11, 
Sub13, Sub15, Sub17 e 
Sub20), mesmo sem ain-
da voltar a disputar a Se-
gunda Divisão de Profis-
sionais.
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Professor da Fatec 
apresentará projeto de 
assistente virtual para 

cadeiras em Dubai
Uma assistente virtual 
para pessoas com defici-
ência que utilizam cadei-
ras de rodas é o projeto 
que está sendo desenvol-
vido nos laboratórios da 
Fatec (Faculdade de Tec-
nologia) “Arthur de Aze-
vedo”, de Mogi Mirim, e 

que será apresentado pelo 
professor Eliandro Silva 
na Milset Expo-Sciences 
Asia 2022, feira de ciên-
cias e tecnologia que será 
realizada em Dubai, nos 
Emirados Árabes Unidos, 
no período de 20 a 25 
deste mês de fevereiro.

Pág 6

Mogi Guaçu é contemplada 
com recursos de emendas 

parlamentares 
Três deputados es-
tão liberando recur-
sos para Mogi Guaçu 
por meio de emendas 
parlamentares.Uma 
das conquistas, no 
valor de R$ 800 mil, 
foi destinada pela 
deputada federal 
Carla Zambelli (PSL) 
para custeio da área 
da saúde. A outra, 

de R$ 250 mil, será 
enviada pelo depu-
tado estadual Alex 
de Madureira (PSD) 
para investimento 
em infraestrutura. 
Por fim, o deputado 
estadual Conte Lo-
pes (PP) enviará R$ 
175 mil em emendas 
para a saúde públi-
ca. 
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

O projeto de lei que 
cria o FUMTUR (Fundo 
Municipal de Turismo), 
de autoria do prefeito 

Rodrigo Falsetti (Ci-
dadania), foi aprovado 
pela Câmara Municipal 
de Mogi Guaçu. O novo 

fundo tem por objetivo 
fomentar o desenvolvi-
mento sustentável do 
turismo no Município 

e custear a execução da 
Política Municipal de 
Turismo, com a cap-
tação de recursos ma-

teriais, humanos e fi-
nanceiros, por meio de 
parcerias, convênios, 
participações, apoios e 

patrocínios junto ao Po-
der Público, iniciativa 
privada e as organiza-
ções civis multilaterais.
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SAAE prepara licitação para travessia 
sob SP-147 que completará nova adutora

Convênio permite Badi atender 
idosos e deficientes em domicílio

Em operação regional, Canil da GCM de 
Mogi Guaçu é destaque no combate ao tráfico

Está agendada para 
o dia 17 de fevereiro, 
a partir das 10h00, a 

sessão de habilitação 
das empresas que pre-
tendem participar da 

licitação aberta pelo 
SAAE (Serviço Autô-
nomo de Água e Es-

gotos) de Mogi Mirim 
para contratação do 
serviço de execução 
de uma travessia por 
MDN (Método Não 
Destrutivo), em um 
trecho de 85,5 metros 
na rodovia SP-147, 
bem ao lado da rota-
tória de acesso à ave-
nida Padre Roque.
A travessia irá inter-
ligar os dois trechos 
já prontos da nova 
adutora de água tra-
tada que abastecerá 
o novo reservatório 
do Jardim Aeroclube, 
na Zona Oeste, a par-
tir do reservatório do 
Parque Real, na Zona 
Sul. Os dois trechos, 
com tubulação de 250 
milímetros de diâ-
metro, à base de PVC 
Defofo, foram execu-
tados pelo SAAE, com 
maquinário e mão de 
obra própria.
 Para completar a 

nova adutora e, assim, 
colocar o reservatório 
do Jardim Aeroclube 
de 2 milhões de litros 
em funcionamento, 
resta o trecho de 85 
metros sob a rodovia 
SP-147. O serviço será 
feito por MND (Mé-
todo não-Construti-
vo), sem a abertura de 
vala. A perfuração é 
feita por meio de uma 
perfuratriz.
Após a execução do 
furo piloto, inicia-se 
a fase de alargamen-
to do furo, até alcan-
çar um diâmetro de 
0,75 centímetros. Na 
sequência, a mesma 
máquina puxa a co-
luna de 61,50 metros 
de tubo PEAD DE 500 
milímetros, soldados 
por termofusão. A tu-
bulação funcionará 
como um tubo cami-
sa para a inserção do 
tubo condutor de 315 

milímetros de diâme-
tro. Ainda dentro do 
processo da execução 
da travessia, serão 
instaladas válvulas de 
bloqueio e poços de 
visita.
Os envelopes das em-
presas interessadas, 
contendo a documen-
tação e as propostas, 
deverão ser entregues 
diretamente na sede 
do SAAE de Mogi Mi-
rim, à rua Dr. Arthur 
Cândido de Almeida, 
114, até às 09h55 do 
dia 17 de fevereiro de 
2022. A abertura da 
sessão acontece logo 
em seguida, às 10h00, 
onde serão iniciados 
os trabalhos referen-
tes ao julgamento da 
habilitação dos inte-
ressados e, havendo 
condição, o julgamen-
to das propostas. O 
serviço está orçado 
em R$ 726.148,86.

Com o objetivo de am-
pliar a qualidade de 
vida a idosos e defi-
cientes mogimirianos, 
a Prefeitura de Mogi 
Mirim formalizou a 
assinatura de contrato 
do Serviço de Proteção 
Social Básica no Domi-
cílio para pessoas
com Deficiência, Ido-
sos e suas Famílias. A 
cerimônia ocorreu no 
Centro Comunitário 
Badi, no Aterrado, en-
tidade que passará a 
prestar o serviço para 
o município.
O Badi foi a única Or-
ganização da Socieda-
de Civil (OSC) partici-
pante
do chamamento públi-
co aberto para a execu-
ção do serviço. A meta 
do trabalho é atender 
120 idosos e pessoas 
com deficiência e res-
pectivas famílias. En-
tre os objetivos estão: 
prevenir agravos que 
possam desencadear 
rompimento de
vínculos familiares e 
sociais; prevenir con-
finamento de idosos e/
ou pessoas com defici-
ência; identificar situ-
ações de dependência; 
colaborar com redes 
inclusivas no território 
e contribuir para res-
gatar e preservar a in-
tegridade e a melhoria 
de qualidade de vida 
dos usuários.
Serão investidos R$ 
282.600,00, divididos 
em doze parcelas men-

sais, fixas e
consecutivas de R$ 
23.550,00. “Temos 
que dar esta atenção 
ao social, se preocupar 
com gente, com pesso-
as e, sobretudo, com os 
vulneráveis. E é mui-
to importante o apoio 
da Câmara Municipal, 
que tem aprovado to-
dos estes projetos. Te-
mos que nos unir por 
aqueles que precisam 
e dar a assistência em 
casa é muito importan-
te, para que o idoso ou 
o deficiente permane-
çam no seio da famí-
lia”, destacou o pre-
feito Paulo de Oliveira 
Silva (PDT). 
A Secretária de Assis-
tência Social, Cristina 
Puls, celebrou a for-
malização da parceria. 
“É direito destes cida-
dãos o atendimento no 
seu território e o nosso 
foco é esse, acompa-
nhar a família, prote-
ger. E mais do que isso. 
Enxergar toda a poten-
cialidade destas pes-
soas, garantindo a eles 
que consigam acessar o 
serviço público, viven-
do em seus territórios 
e fortalecendo víncu-
los”, pontuou.

 OBJETIVOS DO SER-
VIÇO
∙ Prevenir agravos que 
possam desencadear 
rompimento de víncu-
los familiares e sociais;
∙ Prevenir confinamen-
to de idosos e/ou pes-

soas com deficiência;
∙ Identificar situações 
de dependência;
∙ Colaborar com redes 
inclusivas no territó-
rio;
∙ Prevenir o acolhimen-
to institucional de pes-
soas com deficiência e/
ou pessoas idosas com 
vistas a promover a sua 
inclusão social;
∙ Sensibilizar grupos 
comunitários sobre di-
reitos e necessidades 
de inclusão de pessoas 
com deficiência e pes-
soas idosas buscando 
a desconstrução de mi-
tos e preconceitos;
∙ Desenvolver estraté-
gias para estimular e 
potencializar recursos 
das pessoas com defici-
ência e pessoas idosas, 
de suas famílias e da 
comunidade no pro-
cesso de habilitação, 
reabilitação e inclusão 
social;
∙ Oferecer possibilida-
des de desenvolvimen-
to de habilidades e po-
tencialidades, a defesa 
de direitos e o estímulo 
a participação cidadã;
∙ Incluir usuários e fa-
miliares no sistema de 
proteção social e servi-
ços públicos, conforme 
necessidades, inclusive 
pela indicação de aces-
so a benefícios e pro-
gramas de transferên-
cia de renda;
∙ Contribuir para res-
gatar e preservar a in-
tegridade e a melhoria 
de qualidade de vida 

dos usuários;
∙ Contribuir para a 
construção de contex-
tos inclusivos;
∙ Garantir a satisfação 
do público-alvo. 

PÚBLICO ALVO
Pessoas com deficiên-
cia e pessoas idosas, 
seus familiares e seus 
cuidadores, que viven-
ciam situação de vulne-
rabilidade social pela 
fragilização de víncu-
los familiares e sociais 
e/ou pela ausência de 
acesso a possibilidades 
de inserção, habilita-
ção social e comunitá-
ria, em especial:
∙ Beneficiários do Be-
nefício de Prestação 
Continuada;
∙ Membros de famílias 
beneficiárias de Pro-
gramas de Transferên-
cia de Renda.

O SERVIÇO
O serviço deve contri-
buir com a promoção 
do acesso de pessoas 
com deficiência e pes-
soas idosas aos servi-
ços de convivência e 
fortalecimento de vín-
culos e a toda a rede 
socioassistencial, aos 
serviços de outras po-
líticas públicas, entre 
elas educação, traba-
lho, saúde, transporte 
especial e programas 
de desenvolvimento de 
acessibilidade, serviços 
setoriais e de defesa de 
direitos e programas 
especializados de habi-
litação e reabilitação.
Além disso, desen-
volver ações extensi-
vas aos familiares, de 
apoio, informação,
orientação e encami-
nhamento, com foco 

na qualidade de vida, 
exercício da cidadania 
e inclusão na vida so-
cial, sempre ressaltan-
do o caráter preventivo 
do serviço.

FINALIDADE
O serviço tem por fi-
nalidade a prevenção 
de agravos que possam 
provocar o rompimen-
to de vínculos familia-
res e sociais dos usuá-
rios. Visa a garantia de 
direitos, o desenvolvi-
mento de mecanismos 
para a inclusão social, 
a equiparação de opor-
tunidades e a partici-
pação e o desenvolvi-
mento da autonomia, 
a partir de suas ne-
cessidades e potencia-
lidades individuais e 
sociais, prevenindo si-
tuações de risco, a ex-
clusão e o isolamento.

O Canil da Guarda Ci-
vil Municipal de Mogi 
Guaçu participou no 
último sábado (5) da 
operação “Antonio 

Sanctus”, coordenada 
pela Polícia Civil, na 
cidade de São João da 
Boa Vista. O trabalho 
resultou na prisão de 

10 pessoas e na apre-
ensão de cinco adoles-
centes, além da loca-
lização de munições e 
entorpecentes.

O destaque da opera-
ção foi o faro aguçado 
da cadela Babi, do Ca-
nil da GCM guaçuana. 
Ela foi peça fundamen-

tal para a localização 
da droga. Foram cerca 
de quatro quilos entre 
cocaína, maconha e pe-
dras de crack. A ação 

conjunta reuniu, além 
da Polícia Civil, as 
Guardas Civis de Mogi 
Guaçu, Estiva Gerbi e 
Vargem Grande do Sul.

Cidade

Orçado em R$ 726 mil, serviço por Método Não-Destrutivo será feito em um trecho de 85 metros da rodovia
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Turismo inicia projeto para liberação de 
trilhas ambientais

Cultura abre inscrições para o 
9º Concurso de Redação de Páscoa

Feira livre noturna de Mogi 
Guaçu começa a virar realidade

O secretário municipal 
de Turismo de Mogi 
Guaçu, Luiz Cláudio 
Soares de Paula, o 
Luca, participou na se-
mana passada de uma 
reunião com integran-
tes da Sylvamo Brasil, 
para discutir sobre o 
projeto ‘Guardiões da 
Floresta’. A propos-
ta tem como objetivo 
liberar as trilhas am-
bientais que perten-
cem ao horto florestal 
da empresa, para que 
sejam utilizadas pela 
população para a prá-
tica de bike e trekking.
O coordenador de 
Meio Ambiente e Sus-
tentabilidade Flores-
tal da Sylvamo Brasil, 
Miguel Magela, recep-
cionou os convidados. 
Luca comentou que 
os praticantes de ci-
clismo e de longas ca-
minhadas da cidade 
e região já fazem uso 
das trilhas da flores-
ta. “Agora, por meio 
dessa parceria com a 
Secretaria Municipal 
de Turismo, as trilhas 
serão abertas com for-
malização oficial da 
empresa”, reforçou 
Luca.

Segundo ele, ajustes 
ainda precisam ser 
alinhados para que o 
‘Guardiões da Flores-
ta’ comece com segu-
rança e controle dos 
passeios. “A empre-

sa irá instalar placas 
de indicação dos ca-
minhos das trilhas e 
construir pontos de 
descanso e de hidrata-
ção para as pessoas”, 
explicou.

Para o titular da pas-
ta, a conversa foi po-
sitiva e a empresa se 
mostrou receptiva ao 
projeto. “Além de ter 
uma importância so-
cial e ambiental sig-

nificativa, a sustenta-
bilidade corporativa 
ajuda as organizações 
com ações integradas, 
das quais todos par-
ticipam. A Sylvamo 
Brasil teve a sensibi-

lidade de olhar para a 
comunidade em geral, 
oferecendo o espaço 
das trilhas do horto 
florestal”.
Luca destacou que por 
meio do ‘Guardiões 
da Floresta’ será pos-
sível que a população 
denuncie ao 0800 da 
empresa as pessoas 
que utilizam o horto 
florestal para práticas 
irregulares de descar-
te de lixo e caça pre-
datória de animais e 
pássaros, como, por 
exemplo, de capiva-
ras,
cervos e de canarinho-
-da-terra, espécie essa 
que tem sua apreen-
são proibida por lei 
federal.
Também participaram 
da reunião o colabora-
dor da Sylvamo Brasil, 
Eder Ferreira e repre-
sentantes das turmas 
de Bike de Mogi Guaçu 
e região, Ricardo An-
drade, da Secretaria 
Municipal de Agricul-
tura Abastecimento e 
Meio Ambiente (SAA-
MA), Jean Carlos Ca-
nato e dos Sentinelas 
do Rio Mogi Guaçu), 
Lilian Consalter.

Estão abertas as ins-
crições para o 9º 
Concurso de Redação 
de Páscoa, realizado 
pela Secretaria Mu-
nicipal de Cultura de 
Mogi Guaçu, em par-
ceria com a Biblio-
teca Municipal João 
XXIII. O prazo final 
para a entrega dos 
textos é 18 de mar-
ço, às 16h. O tema do 
concurso é: O que é 

Páscoa para você?
O concurso é para 
todos os alunos ma-
triculados na rede 
municipal ou parti-
cular de ensino de 
Mogi Guaçu. Os con-
correntes serão divi-
didos em duas cate-
gorias: crianças do 
ensino fundamental 
I, do 2º ao 5º ano; e 
adolescentes do en-
sino fundamental II, 

do 6º ao 9º ano.
Os interessados de-
verão encaminhar os 
trabalhos por e-mail 
pelo endereço eletrô-
nico 
s c - b i b l i o t e c a @ m o -
g i g u a c u . s p . g o v . b r 
ou fazer a inscrição 
presencialmente na 
Biblioteca Munici-
pal João XXIII, lo-
calizada na Avenida 
dos Trabalhadores, 

2.651.
A data de premia-
ção será no dia 12 
de abril, às 15h00, 
no Teatro Tupec do 
Centro Cultural. Os 
três primeiros co-
locados de cada ca-
tegoria serão pre-
miados com cesta de 
chocolates e ovo de 
Páscoa. Mais infor-
mações pelo telefone 
(19) 3811.8670.

A Secretaria de Servi-
ços Municipais (SSM) 
iniciou a pré-inscrição 
dos interessados em 
participar da feira no-
turna de Mogi Guaçu. A 
inscrição pode ser feita 
até o dia 18 de feverei-
ro, das 8h00 às 14h00, 
na Secretaria Munici-
pal de Turismo, locali-
zada à Praça Duque de 
Caxias, 140, no Centro.
O horário e o local da 
feira noturna ainda 

serão definidos, mas 
o secretário da SSM, 
Benito Aiello Junior, 
comentou que a ideia 
original é realizar a fei-
ra noturna na Avenida 
Alíbio Caveanha. “Nós 
estamos fazendo todo o 
planejamento para ini-
ciarmos a feira notur-
na e a Avenida Alíbio 
Caveanha é a melhor 
opção, mas estamos 
pensando no trecho do 
Jardim Novo. Com a 

pré-inscrição teremos 
uma ideia do número 
de interessados e quais 
são os ramos e, depois, 
vamos definir o cro-
nograma de trabalho”, 
ressaltou.
Os interessados devem 
apresentar as cópias do 
RG, CPF, comprovan-
te de endereço, além 
de duas fotos 3x4 e, se 
possuir empresa aber-
ta, o cartão do CNPJ ou 
MEI. Serão ofertadas 

vagas para todos os ra-
mos com barracas pa-
dronizadas de acordo 

com os ramos de ativi-
dades. Serão autoriza-
dos veículos adaptados 

como trailer e food tru-
cks.
“Vamos colocar em 
prática um novo mode-
lo de feira e a noturna 
será a primeira. A ideia 
é padronizar as barra-
cas por cores os ramos 
de atividade e esse mo-
delo é o que preten-
demos implantar no 
município. Nesse mo-
mento, vamos priorizar 
os moradores de Mogi 
Guaçu”, disse.

Objetivo é que espaços do horto florestal da Sylvamo sejam utilizados pela população para a prática de bike e trekking.
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Câmara aprova criação do Fundo 
Municipal do Turismo em Mogi Guaçu

Pezão anuncia conquista de emendas 
junto a deputados

Prefeitura de Mogi Mirim prorroga
pagamento da 1ª parcela do IPTU

Deputado Conte Lopes enviará R$ 175 
mil em emendas para a saúde pública

A Câmara Munici-
pal de Mogi Guaçu 
aprovou na sessão de 
segunda-feira (7), o 
projeto de lei que cria 
o FUMTUR (Fundo 
Municipal de Turis-
mo), que será regido 
e administrado pelo 
COMTUR (Conselho 
Municipal de Turis-
mo). O novo fundo 
tem por objetivo fo-
mentar o desenvolvi-
mento sustentável do 
turismo no Município 
e custear a execução 
da Política Munici-
pal de Turismo, com a 
captação de recursos 
materiais, humanos e 
financeiros, por meio 
de parcerias, convê-
nios, participações, 

apoios e patrocínios 
junto ao Poder Públi-
co, iniciativa privada 
e as organizações civis 
multilaterais.
A proposta, de autoria 
do prefeito Rodrigo 
Falsetti (Cidadania) e 
que depende da san-
ção do próprio chefe 
do executivo para en-
trar em vigor na forma 
de lei, prevê que os 
recursos do FUMTUR 
serão administrados e 
aplicados na execução 
de projetos e ativida-
des que visem colocar 
em prática o desen-
volvimento susten-
tável do turismo lo-
cal, de acordo com as 
normas, prioridades e 
prazos estabelecidos 

pelo COMTUR e cons-
tantes no Plano Muni-
cipal de Turismo.
O fundo será cons-
tituído de parte das 
verbas da cessão de 
espaço público para 
eventos de cunho tu-
rístico e/ou de ne-
gócios, bem como da 
arrecadação de suas 
bilheterias quando 
não revertidos a títu-
lo de cachês ou direi-
tos; créditos especiais 
ou orçamentários que 
lhe sejam destinados 
pelo município, bem 
como emendas impo-
sitivas da Câmara Mu-
nicipal; III - repasses 
de recursos federais e 
estaduais; e vendas de 
publicações turísticas, 

como vídeos, livros, 
camisetas e demais 
materiais promocio-
nais.
Também farão parte 
recursos provenien-
tes da venda de espa-
ços promocionais, tais 
como faixas, murais, 
placas de sinalização 
turística, folheteria e 
seus similares; doa-
ções de pessoas físi-
cas, jurídicas, públicas 
ou privadas, nacionais 
ou internacionais; 
convênios, contratos e 
acordos firmados com 
instituições públicas 
ou privadas; contri-
buições, patrocínios, 
subvenções, verbas 
promocionais e auxí-
lios institucionais dos 

setores públicos ou 
privados; 
O projeto do FUMTUR 
prevê a instituição da 
Câmara Técnica de 
Gestão do Fundo Mu-
nicipal de Turismo, 
que terá, dentre suas 
competências, fomen-
tar e articular, junto 
às potenciais fontes 
doadoras ou patroci-
nadoras, a captação de 
recursos para o fundo; 
monitorar e fiscalizar 
os recursos captados 
em nome do COM-
TUR; e estabelecer os 
critérios e prioridades 
para o atendimento de 
projetos executados 
com recursos do Fun-
do Municipal. 
Os projetos que uti-

lizarão recursos do 
FUMTUR deverão ser 
encaminhados pelo 
interessado ao presi-
dente do COMTUR, 
que o colocará em 
pauta logo na primei-
ra reunião plenária. 
O prazo para o conse-
lho elaborar o parecer 
conclusivo sobre os 
projetos a ele subme-
tidos será de até 90 
dias. 
A liberação dos recur-
sos para os projetos 
aprovados pelo COM-
TUR acontecera ape-
nas após a publicação 
do extrato do convênio 
assinado pelo prefeito 
e pelo representan-
te legal da instituição 
beneficiada.

O vereador Amaraí de Oli-
veira Gomes, o Pezão (Pode-
mos), usou a tribuna da ses-
são de segunda-feira (7) da 
Câmara Municipal de Mogi 
Guaçu para anunciar duas 
conquistas para o Município 
de emendas parlamenta-
res. Uma delas, no valor de 
R$ 800 mil, foi destinada 
pela deputada federal Carla 
Zambelli (PSL) para custeio 
da área da saúde. A outra, 
de R$ 250 mil, será enviada 
pelo deputado estadual Alex 
de Madureira (PSD) para 
investimento em infraestru-

tura.
De acordo com o vereador, 
a confirmação da liberação 
dos R$ 800 mil aconteceu 
na segunda-feira. “É uma 
emenda vinda do Governo 
Federal para a MAC (Mé-
dia e Alta Complexidade) 
da saúde”. Verba de R$ 800 
mil que já está depositada na 
conta da Prefeitura”, frisou. 
A solicitação à deputada foi 
feita em junho do ano pas-
sado por Pezão juntamente 
com o vereador Fernan-
do José Sibila Marcondes 
(MDB).

Pezão ainda recebeu no dia 
2 de fevereiro, ofício do ga-
binete do deputado Alex 
de Madureira, informando 
que o parlamentar indiciou 
emenda impositiva no or-
çamento do Estado no valor 
de R$ 250 mil, por meio de 
Transferência Especial da 
Casa Civil, para ser usada na 
reforma da EMEF (Escola 
Municipal de Ensino Fun-
damental) “Professor Geral-
do Sorg”, no distrito de Mar-
tinho Prado. Os recursos 
devem ser liberados para o 
Município ainda neste mês.

Por meio do Decreto 
8.524/2022, a Prefeitura 
prorrogou o prazo para o 
pagamento da
primeira parcela do IPTU 
(Imposto Predial e Ter-
ritorial Urbano), TSP 
(Taxa de Serviço
Público) e CIP (Contri-
buição de Iluminação Pú-
blica) para até o dia 20 de 
março, mesma
data programada para o 
pagamento da segunda 
parcela. 
Se até essa data o contri-
buinte não quitar a par-
cela inicial, o valor passa-
rá a ter juros e multa.
Quem optar pelo paga-
mento à vista, também 
poderá efetuá-lo até o dia 
20 de março,
com desconto de 10%.
O abatimento do valor 
final beneficia os contri-

buintes que não apresen-
tarem nenhum
débito com o município 
até o dia 31 de dezembro 
de 2021. Caso seja cons-
tatada
alguma dívida, como por 
exemplo, multa por falta 
de limpeza em terreno, o 
desconto
perderá a validade, mes-
mo que seja parcela úni-
ca.
O site da Prefeitura 
(www.mogimirim.sp.
gov.br) também disponi-
biliza o ícone IPTU
Online. A opção permite 
que o contribuinte obte-
nha o boleto de parcela 
única e
mensal, além da segunda 
via do documento e das 
taxas mobiliárias como 
“taxas de
licença” e “ISSQN fixo”.

A saúde pública de Mogi 
Guaçu será contempla-
da com recursos na or-
dem de R$ 175 mil, que 
serão destinados pelo 
deputado estadual Con-
te Lopes (PP) por meio 
de emendas parlamen-
tares. A informação é 
do vice-prefeito de Mogi 

Guaçu, major Marcos 
Luiz Tuckumantel, que 
anunciou a destinação 
das emendas através de 
suas redes sociais.
Tuckumantel disse que 
em novembro do ano 
passado, esteve no ga-
binete do deputado, 
em São Paulo, a fim 

de pleitear uma verba 
para a saúde pública de 
Mogi Guaçu. “Afinal, 
ele teve aqui 169 votos 
nas eleições de 2018”, 
comentou o major. “Ao 
verificar nosso pleito, 
o deputado Conte de 
pronto ficou de ajudar”, 
acrescentou. 

Segundo o vice-prefeito, 
foi publicada na edição 
do dia 3 de fevereiro do 
Diário Oficial do Esta-
do a destinação de duas 
emendas para Mogi 
Guaçu, totalizando R$ 
175 mil. Uma, de R$ 100 
mil, será enviada para o 
Hospital Municipal “Dr. 

Tabajara Ramos”, e ou-
tra de R$ 75 mil, para o 
AME (Ambulatório Mé-
dico de Especialidades).
“Essas verbas são muito 
importantes para a cida-
de, pois somente assim, 
com o apoio dos deputa-
dos federais e estaduais, 
nós podemos investir 

mais na cidade. Nossa 
arrecadação não é su-
ficiente para todas as 
demandas e esse apoio 
e complementação dos 
parlamentares é funda-
mental para concreti-
zarmos as melhorias na 
cidade”, destacou Tu-
ckumantel.

Fundo tem por objetivo fomentar o desenvolvimento sustentável do turismo e custear a execução da Política Municipal de Turismo

Política
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Mogi Guaçu inicia aplicação da 
quarta dose contra a Covid-19

Registro automatizado é instalado 
na Captação de Água Bruta

Mogi Mirim conquista novas viaturas

Depois de Mogi Mirim, 
agora é a vez de Mogi 
Guaçu oferecer a quarta 
dose ou segunda dose 
de reforço contra a Co-
vid-19. A Secretaria Mu-
nicipal de Saúde liberou 
a aplicação da vacina 
para imunossuprimidos 
que tenham completado 
quatro meses da aplica-
ção da terceira dose. As 
doses estão disponíveis 
em 13 unidades de saú-
de, sendo que o atendi-
mento é feito no período 
da manhã.

As doses disponíveis 
são para imunização da 
população a partir dos 
12 anos. O atendimento 
é feito nas unidades do 
Centro Oeste, Zaniboni 
II, Chaparral, Guaçuano, 
Fantinato, Guaçu Mirim, 
Ypê II e Ypê Pinheiros, 
Suécia, Santa Cecília, 
Eucaliptos, Rosa Cruz e 
Hermínio Bueno, no
horário das 8h00 às 
11h00. A população deve 
entrar em contato para 
confirmar os dias de 
imunização e não é ne-

cessário agendamento.
Para receber a vacina, 
os imunossuprimidos 
devem apresentar docu-
mento de identificação, 
carteira de vacinação 
com o registro das três 
doses e comprovante 
da condição de saúde, 
por meio de atestado 
médico, nota de alta 
hospitalar ou receita de 
medicação. Segundo o 
Ministério da Saúde, a 
quarta dose ainda não 
está disponível para os 
demais públicos.

Servidores do SAAE 
(Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos) de 
Mogi Mirim conclu-
íram a instalação de 
um novo registro jun-
to às redes de bom-
beamento na Estação 
de Captação de Água 
Bruta, na Cachoeira 
de Cima. O registro 
conta com atuadores 
elétricos, podendo ser 
controlado pelo siste-
ma de telemetria que 
a autarquia já utiliza 
para fazer o monitora-
mento dos reservató-
rios que abastecem o 
município. Os demais 

registros existentes 
na estação já haviam 
sido substituídos.
A instalação do equi-
pamento permite al-
ternar a operação en-
tre qualquer um dos 
três conjuntos moto-
-bomba e adutoras de 
acordo com a deman-
da necessária para o 
abastecimento. Com 
potências diferentes 
nas três bombas, a va-
zão pode ser modula-
da de 300 litros por 
segundo a até 660 li-
tros de água bruta por 
segundo. 
Atualmente, a capta-

ção opera com uma 
vazão de cerca de 400 
litros por segundo, 
mesma capacidade de 
tratamento da ETA 
(Estação de Trata-
mento de Água), situ-
ada no Morro Verme-
lho. Em dezembro do 
ano passado, os ser-
vidores da autarquia 
também substituíram 
os registros de saída 
da ETA, a fim de au-
tomatizar a operação 
da estação e melhorar 
o abastecimento dos 
reservatórios e dis-
tribuição de água no 
município.

A Prefeitura de Mogi 
Mirim conquistou duas 
novas viaturas, apre-
sentadas à população 
durante esta semana, 
em cerimônia realizada 
na Secretaria de Segu-
rança Pública. Na prá-
tica, um dos veículos 
será utilizado pelo Cor-
po de Bombeiros para 
os atendimentos de 
urgência e emergência, 
em serviço semelhante 
ao do SAMU (Serviço 
de Atendimento Móvel 
de Urgência). O outro 
veículo, uma caminho-
nete 4x4 ficará dispo-
nível para o patrulha-
mento rural. “Embora 
a viatura S-10 4x4 tur-
bo cabine dupla tenha 
sido obtida pela Secre-
taria de Agricultura, 
por meio de convênio 
com o programa esta-
dual AgroSP + Seguro, 
as rondas nas estradas 
rurais serão realizadas 
pela GCM (Guarda Ci-
vil Municipal), vincu-
lada à Secretaria de Se-
gurança Pública. 

O veículo, solicitado 
pelo prefeito Paulo de 
Oliveira Silva (PDT) e 
intermediado pelo De-
putado Estadual Bar-

ros Munhoz, (PSB), já 
está adaptado com gi-
roflex, tecnologia com 
GPS, rádio comunica-
dor e adesivagem es-

pecífica. Ele será fun-
damental para fazer a 
cobertura de mais 400 
km de extensão de es-
tradas rurais existentes 

no município. No total, 
o investimento foi de 
R$235.102,27.
Corpo de Bombeiros
A frota utilizada pelos 

bombeiros no atendi-
mento à população pas-
sa a contar com uma 
nova viatura de resga-
te. Com investimentos 
de R$ 185 mil, a Se-
cretaria de Segurança 
Pública recebeu uma 
ambulância do governo 
estadual. Porém, para 
ampliar os serviços de 
emergência, a Pasta 
realizou uma adapta-
ção no veículo, a fim 
de instalar mais uma 
série de equipamentos 
que pudessem permitir 
o atendimento em áre-
as e instalações altas, 
salvamentos aquáticos, 
além de pessoas presas 
em ferragens nos aci-
dentes de trânsitos, por 
exemplo. A viatura tem 
capacidade para aco-
modar, além da vítima, 
até três socorristas. A 
iniciativa, intermedia-
da pelo vereador Geral-
do Bertanha permitirá 
agilizar o atendimento 
de munícipes nos servi-
ços de urgência e emer-
gência.

Veículos serão utilizados em atendimento de emergência e patrulhamento na zona rural

Regularização fundiária de bairros e ruas 
de Mogi Guaçu é debatida em São Paulo

A regularização fundiária 
de 21 unidades do Jardim 
Damasco e de outras cinco 
localizadas no Jardim Ypê 
I, bem como do parcela-
mento das glebas rurais 
Davi Pereira e Quinelli, 
localizadas no Distrito de 
Martinho Prado Júnior, 
estiveram na pauta de uma 
reunião da qual o secretário 

municipal de Planejamento 
e Desenvolvimento Urba-
no, Eduardo Schimidt, par-
ticipou em São Paulo, no 
gabinete do Cidade Legal, 
na divisão do Departamen-
to da Secretaria de Habita-
ção do Estado, para tratar 
de assuntos relacionados 
a Regularização Fundiária 
Urbana (Reurb) de Mogi 

Guaçu.
No caso envolvendo as uni-
dades do Jardim Damasco 
e do Jardim Ypê I, Schimi-
dt disse que as famílias já 
estão habitando as casas 
e toda a infraestrutura da 
rede de água, rede de esgo-
to, rede de energia, ilumi-
nação, pavimentação e de 
guias e sarjetas foram im-

plantadas.
Na reunião, o secretário 
tratou do andamento de 
trabalho da regularização 
fundiária de parcelamento 
das glebas rurais Davi Pe-
reira e Quinelli, localizadas 
no Distrito de Martinho 
Prado Júnior, que passa-
ram a ser denominadas 
como bairro Vila Esperan-

ça. Entre elas está a Rua dos 
Alagoanos, que não possui 
infraestrutura e, por isso, é 
uma reinvindicação antiga 
dos moradores do local.
“Nesta situação, a empresa 
responsável pelos serviços, 
a GAB Engenharia, execu-
tou as análises prelimina-
res de diagnóstico e, agora, 
já iniciou com o plano de 

regularização e de levanta-
mento topográficos”, disse.
O Governo do Estado de 
São Paulo liberou R$ 80 
mil para o processo de re-
gularização fundiária da 
Rua dos Alagoanos, no 
Distrito de Martinho Prado 
Júnior, inclusive, para os 
custos para elaboração do 
projeto de estudos.
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Começa o pagamento 
do abono salarial PIS/

PASEP

Saúde de Mogi Guaçu ganha o 
reforço de três novas ambulâncias

Escola Formare está com inscrições 
abertas para 24 vagas de aprendiz

O Governo Federal co-
meçou a efetuar nesta 
semana o pagamen-
to do Abono Salarial 
PIS/Pasep de 2020 
para os trabalhadores 
tanto do setor público 
quanto do privado. Na 
terça-feira (8), come-
çou o pagamento do 
PIS (iniciativa priva-
da) para os nascidos 
em janeiro. Na quin-
ta (10), quem come-
çou a receber foram 
os nascidos em feve-

reiro. Já na próxima 
terça-feira (15), terá 
início o pagamento 
do Pasep, para os ser-
vidores públicos com 
os finais do benefício 
0 e 1. O valor do abo-
no corresponde a um 
salário mínimo (R$ 
1.212,00).
Todos os trabalhado-
res que trabalharam 
com carteira assina-
da por, pelo menos, 
30 dias em 2020 e 
ganharam até dois 

salários mínimos po-
derão sacar o benefí-
cio. Estes trabalhado-
res também precisam 
ter inscrição no PIS/
Pasep há pelo menos 
cinco anos. O prazo 
máximo para o saque 
é 31 de dezembro.
Para saber se tem di-
reito ao benefício, 
o trabalhador pode 
consultar os canais de 
comunicação do Mi-
nistério do Trabalho 
e Previdência, que 

estão disponíveis em 
site, aplicativo Car-
teira de Trabalho Di-
gital e pelo telefone 
158.
Os abonos podem ser 
pagos até o dia 29 de 
dezembro de 2022. 
Para trabalhadores 
da rede privada, o pa-
gamento é feito pela 
Caixa Econômica Fe-
deral. Já os trabalha-
dores do setor públi-
co recebem o abono 
pelo Banco do Brasil.

Três novas ambulân-
cias foram entregues 
pela Prefeitura e  da-
rão suporte às UPAs 
(Unidades de Pronto-
-Atendimento) do Jar-
dim Novo e do Jardim 
Santa Marta, e à UBS 
(Unidade Básica de 
Saúde) do Distrito de 
Martinho Prado.

Os veículos, cada um 
deles de valor estima-
do em cerca de R$ 130 
mil, foram adquiridos 
pelo Governo do Esta-
do e destinados à cida-
de a partir de pedidos 
feitos pelos vereado-
res Luciano Firmino 
Vieira, o Luciano da 
Saúde (PL) e Amaraí 

de Oliveira Gomes, o 
Pezão (Podemos), aos 
deputados estaduais 
Alex de Madureira, 
Ataide Teruel e Rafa 
Zimbaldi.
“Essa é uma conquis-
ta importante que nos 
permitirá fortalecer 
a estrutura de aten-
dimento móvel de ur-

gência e substituir am-
bulâncias antigas, que 
estavam em péssimo 
estado, por veículos 
mais novos, seguros e 
confortáveis”, enfati-
zou o prefeito Rodrigo 
Falsetti (Cidadania). 
“Somos gratos aos de-
putados e lideranças 
que estão contribuin-

do para que possamos 
fazer mais por Mogi 
Guaçu. E também aos 
vereadores, que não 
têm medido esforços”, 
acrescentou.
Outras ambulâncias, 
em melhor estado, 
serão redirecionadas 
pela Saúde ao Hospi-
tal

Municipal Dr. Taba-
jara Ramos, segundo 
o secretário da pas-
ta, Gildo Martinho de 
Araújo. “Com novas 
ambulâncias, amplia-
mos nossa capacidade 
de assistência aos mo-
radores que precisam 
de atendimento emer-
gencial”, disse.

Estão abertas as inscri-
ções para o programa 
Escola Formare 2022, 
promovido pelo Institu-
to Chamex. São 24 vagas 
voltadas para aprendi-
zes que vivenciarão a ex-
periência que contempla 
o estudo, a evolução e o 
início da carreira profis-
sional na fábrica da Syl-
vamo (ex-International 
Paper), em Mogi Guaçu. 
As inscrições se encer-
ram ao ser atingido o 
número de 400 partici-
pantes, ou no dia 15 de 
fevereiro. Os candida-
tos deverão se cadastrar 
pelo site http://avafor-
mare.org.br/cadastro/. 
O projeto busca desen-
volver e preparar jovens 
para entrarem no mer-
cado de trabalho, além 
de ajudá-los a serem 
cidadãos mais atuantes 
na sociedade e nas co-
munidades em que vi-

vem e trabalham. Além 
disso, reforça o objetivo 
do Instituto Chamex de 
encorajar, por meio da 
educação, o uso da cria-
tividade como fonte de 
soluções transformado-
ras para o mundo e para 
a sociedade. 
“Nosso papel é apoiar a 
solução, na prática, de 
desafios do sistema edu-
cacional e possibilitar 
um novo futuro para os 
jovens. A profissionali-
zação que a Escola For-
mare promove, além de 
transformar a vida des-
ses jovens e de dar a eles 
essa grande oportuni-
dade, os transforma em 
cidadãos protagonistas 
em suas comunidades.”, 
comenta Mariana Clau-
dio, gerente executiva 
do Instituto Chamex. A 
executiva complementa 
que “o objetivo da Sylva-
mo Brasil é desenvolver 

e reter estes talentos, 
proporcionando um pla-
no de carreira fabril sóli-
do para que esses jovens 
possam crescer dentro 
da empresa”. 
O curso, desenvolvido 
pela Fundação Iochpe 
em parceria com o Ins-
tituto Chamex, tem du-
ração de 10 meses e é 
realizado de segunda a 
sexta-feira, das 8h00 
às 14h00, na fábrica da 
Sylvamo de Mogi Guaçu. 
As aulas contemplam 
competências importan-
tes para o mercado de 
trabalho e são ministra-
das pelos próprios pro-
fissionais da empresa 
de forma voluntária. O 
processo seletivo é com-
posto por quatro fases: 
inscrição, prova escri-
ta (língua portuguesa e 
matemática), visita do-
miciliar e entrevista. 
Para participar, o can-

didato precisa ter entre 
18 e 20 anos (completos 
em 2021); ter concluído 
o ensino médio em rede 
pública de ensino; renda 
familiar de até um salá-
rio mínimo por pessoa; 
não ser dependente de 
profissionais Sylvamo; e 
residir em Mogi Guaçu. 
Familiares de prestado-
res de serviços podem 
participar. 
Os candidatos aprova-
dos terão bolsa auxílio 
de R$ 1.200,00; convê-
nio médico; convênio 
odontológico; refeição 
no local; vale alimen-
tação de R$ 600,00; 
transporte fretado; uni-
forme; 
material escolar; cer-
tificado de Formação 
Técnica Profissional; 
vivência no ambiente 
industrial; diversidade 
de experiências trans-
mitidas pelos educado-

res; desenvolvimento do 
senso de responsabilida-
de e comprometimento; 
entre outros. 
A Escola Formare Cha-
mex também acontece 
nas cidades de Luiz An-
tônio (SP) e Três Lagoas 
(MS), totalizando mais 
26 vagas para aprendi-
zes nestas outras duas 
cidades.

Sobre o Instituto Cha-
mex   
Criado em 2007, o Ins-
tituto Chamex coloca 
a criatividade como o 
elemento central para a 
construção de uma edu-
cação mais acessível, 
inclusiva, equitativa e 
transformadora. Atuan-
do em rede com diversos 
parceiros, o Instituto fo-
menta o desenvolvimen-
to de estudantes, pro-
fessores e agentes da 
educação do ensino 

infantil, fundamental 
e médio, apoiando pro-
jetos nacionalmente e 
desenvolvendo projetos 
localmente. Dessa for-
ma, busca transformar 
inúmeras realidades, 
possibilitando um novo 
futuro para milhares de 
brasileiros.  
O Instituto Chamex é 
mantido pela Sylvamo 
Brasil, produtora dos 
papéis para Imprimir e 
Escrever Chamex, Cha-
mequinho e Chambril e 
segue suas diretrizes de 
responsabilidade social, 
sustentabilidade e éti-
ca, engajando seus pro-
fissionais e apoiando as 
comunidades, pois acre-
ditam que por meio da 
criatividade e educação 
é possível impulsionar 
mudanças, acelerar so-
luções para transformar 
a vida de muitas pesso-
as.

Confira a data de saque do PIS (iniciativa privada) 

    MÊS NASCIMENTO DATA DE LIBERAÇÃO

Janeiro                                                             8 de Fevereiro
Fevereiro                                             10 de Fevereiro
Março                                                             15 de Fevereiro
Abril                                                             17 de Fevereiro
Maio                                                             22 de Fevereiro
Junho                                                             24 de Fevereiro
Julho                                                             15 de Março
Agosto                                                             17 de Março
Setembro                                             22 de Março
Outubro                                             24 de Março
Novembro                                             29 de Março
Dezembro                                             31 de Março

Confira a data de saque do PASEP (servidor público)

FINAL DA INSCRIÇÃO DATA DA LIBERAÇÃO

0                                                        15 de Fevereiro
1                                                        15 de Fevereiro
2                                                        17 de Fevereiro
3                                                        17 de Fevereiro
4                                                        22 de Fevereiro
5                                                        24 de Fevereiro
6                                                        15 de Março
7                                                        17 de Março
8                                                        22 de Março
9                                                        24 de Março

Valor do abono corresponde a um salário mínimo
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Mandi deve voltar às competições neste ano

Unidade mogimiriana é campeã
da Copa das Escolas do São Paulo

Projeto esportivo ‘MaisVida’receberá Academia da Saúde

Participantes de Projeto Social disputam
vaga na Seleção Brasileira de Taekwondo

Depois de oito anos 
longe dos gramados, 
o Atlético Guaçuano 
deve retornar às com-
petições oficias nes-
te ano de 2022. Em 
recente visita à Fe-
deração Paulista de 
Futebol, membros da 
diretoria e do Conse-
lho Deliberativo do 
Mandi conseguiram 
a autorização do seu 
presidente, Reinaldo 
Carneiro Bastos, para 
que o clube participe 
de todas as catego-
rias de base (Sub11, 
Sub13,  S u b 1 5 , 
Sub17 e Sub20), mes-
mo sem ainda voltar 
a disputar a Segunda 
Divisão de Profissio-
nais.
Para disputar os cam-
peonatos de base, o 
Mandi conta com a 
parceria com a admi-
nistração municipal 
para deixar o estádio 
do Furno em condi-
ções de uso, já que 
as exigências da FPF 
para utilização do 
centro esportivo são 
bem menores. Mesmo 
assim, o local precisa 
passar por uma ade-
quação. 
Por isso, o prefeito 
Rodrigo Falsetti (Ci-
dadania), o Secretá-
rio de Esportes e La-
zer Raphael Locatelli, 
e o Secretário de Pla-
nejamento Eduardo 
Schimitd, que acom-
panharam os dirigen-
tes do Mandi na FPF, 
se comprometeram a 
preparar as melhorias 
no Furno até o Con-

gresso Técnico das 
categorias de base, 
que deve ocorrer ain-
da neste mês de fe-
vereiro ou inicio de 
março. 
Essa preparação já 
está em andamento. 
Em janeiro deste ano, 
membros da diretoria 
do clube e da Secreta-
ria de Esportes e La-
zer se reuniram com 
engenheiros da área 
civil e elétrica, e de 
profissionais de em-
presa especializada 
na obtenção do AVCB 
(Auto de Vistoria do 
Corpo de Bombeiros) 
e que possuem conhe-
cimento técnico para 
darem continuidade 

em todo processo da 
documentação exigi-
do pela FPF. 
E já de olho no Cam-
peonato Paulista, o 
Mandi fará dois amis-
tosos neste sábado 
(12), contra o União 
São João.  As equi-
pes Sub-15 e Sub-17 
entram em campo, a 
partir das 9h00. Os 
jogos acontecerão 
no estádio Hermínio 
Ometto, em Araras.
 
CAMACHO
Para a categoria pro-
fissional, a Prefeitu-
ra também assumiu 
o compromisso junto 
à FPF de que a refor-
ma e as adequações 

no Estádio Municipal 
Alexandre Augusto 
Camacho, devida-
mente aprovadas pela 
entidade máxima do 
futebol paulista, es-
tarão concluídas até 
o final deste ano, pos-
sibilitando, assim, 
o retorno do futebol 
profissional do Mandi 
em 2023.
A abertura de pro-
cesso licitatório para 
definir a empresa que 
ficará responsável 
pela reforma do Ca-
macho deve acontecer 
nos próximos dias e 
a expectativa de con-
clusão das obras é de 
seis meses, a partir da 
data de encerramento 

da licitação.
O secretário de Es-
porte e Lazer, Ra-
phael Locatelli, co-
mentou que o valor 
de investimento deve 
ficar em cerca de R$ 2 
milhões. “Há recursos 
no valor de R$ 500 
mil, conquistados por 
meio das emendas 
impositivas dos vere-
adores da cidade, que 
serão usados nas me-
lhorias do Camacho 
e o restante será com 
recursos próprios da 
Administração Muni-
cipal”, explicou.
“Já estamos traba-
lhando com a direto-
ria do clube porque 
nosso objetivo é fazer 

com que o principal 
time de Mogi Gua-
çu volte a competir 
em alto nível, assim, 
como, no período 
entre 2010 e 2012”, 
acrescentou o secre-
tário.
Locatelli não escon-
de a perspectiva de 
dar vida nova ao Ca-
macho. “É um equi-
pamento importante 
dentro do esporte re-
gional. As reformas 
beneficiarão ainda os 
jogos amadores e os 
projetos esportivos 
realizados pela Secre-
taria de Esporte e La-
zer”, destacou.
O projeto de restru-
turação prevê os ser-
viços de pintura ge-
ral do estádio e de 
suas dependências 
externas e internas e 
a instalação de nova 
iluminação, além da 
reforma das arqui-
bancadas de concreto 
e da estrutura metá-
lica, dos banheiros e 
vestiários, do túnel 
de conexão de acesso 
dos times ao campo, 
o espaço da tribuna 
de imprensa e ainda a 
adequação de acessi-
bilidade para as pes-
soas portadoras de 
deficiências. 
Também serão cons-
truídos novos guichês 
de compra de ingres-
sos para os torcedo-
res locais e de visi-
tantes, bem como um 
novo banheiro para a 
torcida adversária e a 
divisão de espaço en-
tre as duas torcidas.

A Escola Oficial do São 
Paulo de Mogi Mirim 
conquistou, com o time 
do Sub11, o título da sé-
rie platina da 19ª Copa 
das Escolas Licenciadas 
do São Paulo Futebol 
Clube. A competição, 
que reuniu todas as es-
colas oficiais do trico-

lor paulista espalhadas 
pelo país, aconteceu no 
Centro de Treinamento 
CFA Cotia, no período 
de 24 a 29 de janeiro.
A Copa mobilizou garo-
tos das categorias Sub9, 
Sub11, Sub13 e Sub15. 
A escola mogimiriana 
competiu com as equi-

pes Sub11 e Sub13. O 
time campeão disputou 
cinco jogos, com duas 
vitórias – 1 x 0 sobre 
Piloto e 1 x 0 sobre Ta-
boão da Serra – um em-
pate – 1 x 1 com o Cotia 
Portão – e duas derro-
tas – 1 x 0 para Gua-
rulhos B e 8 x 0 para o 

Social. Já foi o Sub13 
participou de seis jo-
gos, com vitórias sobre 
o Cotia por 2 x 0; e Pilo-
to B por 1 x 0; empates 
com o Cotia Portão por 
2 x 2 e Butantã por 1 x 
1; e derrotas para São 
José dos Campos por 4 
x 0 e Sorocaba por 2 x 

0.
Para o diretor da escola 
de Mogi Mirim, Edson 
Henrique Rosa, mais 
importante do que o re-
sultado dentro de cam-
po é a oportunidade 
que o São Paulo oferece 
para os alunos mostra-
rem seu talento. É que 

a direção do tricolor 
usa a Copa das Escolas 
Licenciadas para ob-
servar novos garotos 
que, eventualmente, 
venham reforçar suas 
equipes para os campe-
onatos de base, como o 
Paulista Sub11, Sub13 e 
Sub15. 

Muito em breve, o 
programa ‘Mais Vida’, 
projeto esportivo vol-
tado para a melhor 
idade, que é aplicado 
no Instituto Coronel 
João Leite, em Mogi 
Mirim, receberá a 
Academia da Saúde, 
que será formada por 
aparelhos destinados 
aos usuários do pro-
grama.
O material foi obti-

do através do verea-
dor Márcio Ribeiro, o 
Márcio do Boxe (Po-
demos), que esteve 
na Sejel (Secretaria 
de Esporte, Juventu-
de e Lazer), e se reu-
niu com o secretário 
de Esportes, Willians 
Mendes, e com a se-
cretária interina de 
Saúde, Patrícia San-
ton. 
Na pauta do encontro, 

o cronograma para 
a entrega e monta-
gem dos aparelhos e 
os planos para a exe-
cução das atividades. 
Nos próximos dias, 
será definida a data de 
inauguração. A Aca-
demia da Saúde será 
aplicada em uma par-
ceria entre Esporte e 
Saúde e será destina-
da às atividades dos 
munícipes inscritos 

no ‘Mais Vida’, pro-
grama criado e coor-
denado pela Sejel.
As atividades do pro-
grama retornam no 
dia 14 de fevereiro, in-
cluindo os quatro po-
los do ‘Mais Vida’ que 
funcionam no Ginásio 
da Vila Dias, Condo-
mínio Nazaré, Igreja 
Monte Serrat e Igreja 
Santa Cruz. Após o pe-
ríodo de cadastro, cer-

ca de 360 inscritos já 
apresentaram toda a 
documentação neces-
sária e estão aptos a 
frequentar os espaços. 
O programa atende 
pessoas com 60 anos 
ou mais. São ofereci-
das aulas de hidrogi-
nástica, ginástica cor-
retiva, alongamento, 
pilates solo, jogos de 
mesa, voleibol adap-
tado e condiciona-

mento. 
Os interessados em 
participar das ativida-
des devem se dirigir 
até a sede do projeto, 
à Rua João Bordig-
non, s/nº, na Vila 
Bordignon (nas proxi-
midades do Instituto 
Coronel João Leite). 
O horário de atendi-
mento é das 8h00 às 
12h00 e das 13h00 às 
17h00.

As atletas Letícia 
Guartieri e Amanda 
Ferreira representa-
rão Mogi Guaçu no 
Grand Slam 2022 de 
Taekwondo, competi-
ção que será disputada 
no período de 17 a 20 
deste mês de fevereiro, 

no Ginásio Paulo Sara-
sate, em Fortaleza, no 
Ceará. Promovida pela 
Confederação Brasi-
leira de Taekwondo, a 
competição servirá de 
seletiva nacional para 
a formação da Seleção 
Brasileira da modali-

dade.
Os competidores do 
Grand Slam foram es-
colhidos com base no 
ranking nacional de 
2021 da modalidade. 
As duas atletas gua-
çuanas terminaram 
a temporada passada 

em segundo lugar no 
ranking de suas res-
pectivas categorias. 
Letícia compete pela 
categoria adulto femi-
nino até 57 quilos, en-
quanto que Amanda é 
da categoria junior fe-
minino até 52 quilos.

A viagem para For-
taleza está marcada 
para quarta-feira (16) 
e até lá, elas seguirão 
uma preparação espe-
cial, que consiste em 
treinos de três a cin-
co vezes na semana 
no Projeto Social de 

Taekwondo da qual 
participam na Praça 
da Juventude, além de 
um intercâmbio com 
uma equipe parceira 
de Hortolândia e trei-
nos de alto rendimen-
to com a treinadora 
Márcia Ramalho.

Esporte

Dirigentes conseguiram autorização da FPF para disputar as categorias de base; reforma do Furno é uma exigência
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Acompanhe 
diariamente 
este novo ca-
derno que traz 
entretenimen-
to do mundo 
dos famosos e 
veja através das 
nossas redes 
sociais:

facebook.com
/oregionalnet

instagram.com
/_oregional/

instagram.com
/jornaldejaguariuna_jj/www.oregional.net

facebook.com
/jornaldejaguariuna

facebook.com
/jm.jornalmais

instagram.com
/jornalmais_jm/

facebook.com
/jornalpossense

instagram.com
/jornalpossense_jp/

facebook.com
/correiodopovomogiguacu

instagram.com
/correiodopovo_cp/

facebook.com
/jornaldeengenheirocoelho

instagram.com
/je.jornaldeengenheiro/

facebook.com
/jornaldeholambra

instagram.com
/jh_jornalholambra/

Escalado

Também foi

As Five

Dublagem

Europa.
O elenco reúne Wer-

ner Schünemann e Igor 
Cotrim, mais a partici-
pação especial de Adri-
ana Lessa. Cotrim tam-
bém fará a novela “Reis” 
na Record.

da pela Jovem Pan para 
apresentação dos seus 
telejornais.

Por enquanto, a con-
versa não avançou.

Viva a Diferença”, 
Keyla (Gabriela Med-
vedovski), Ellen (Hes-
laine Vieira), Lica (Ma-
noela Aliperti), Tina 
(Ana Hikari) e Benê 
(Daphne Bozaski), 
após seis anos sem se 
verem.

animação da Paramount 
que estreia em fevereiro 
de 2022 nos cinemas.

Marcos Veras e David 
Júnior também estão 
nesse trabalho.

Cenário de alta na taxa de juros, grandes oportunidades 
para os investidores em renda fixa

Principais mudanças na Lei de Licitações e Contratos 
Administrativos

Você já abraçou alguém hoje?

Perversão maquiavélica

Por Lucas Stafocher 
Pansa

Nos últimos anos, vi-
venciamos um período 
de baixa na nossa taxa 
de juros, o que fez com 
que até o investidor 
mais conservador as-
sumisse posição mais 
agressiva no mercado, 
no intuito de alcançar 
rentabilidades mais 
atrativas. No entanto o 
cenário está mudando, 
hoje voltamos aos 2 dí-
gitos na taxa básica de 
juros, mais conhecida 
como Selic. Com a nova 
deliberação do CO-
POM, nossa taxa atual é 
de 10,75%, patamar que 
não era alcançado des-
de 2017. 
Primeiramente vamos 
entender essa taxa e os 
motivos que levam o 
nosso Banco Central a 
alterá-la. Não é segredo 
para ninguém que a in-
flação em níveis eleva-
dos é uma das maiores 
preocupações da equipe 
econômica de um país. 
Quem viveu nas déca-
das de 80 e 90 sabe bem 
o efeito negativo que 
índices inflacionários 
descontrolados causam. 

Uma das políticas mo-
netárias assumidas pelo 
Banco Central, com o 
objetivo de enquadrar 
o país nas metas de in-
flação, é justamente no 
aumento ou redução da 
taxa Selic.
Em períodos de forte 
inflação espera-se que 
governo intervenha e 
aumente a taxa de ju-
ros, no intuito de di-
minuir a circulação de 
dinheiro na economia, 
afinal de contas o “cus-
to do dinheiro” esta-
rá mais elevado o que 
possivelmente reduzirá 
a inflação. O contrário 
é verdadeiro, recente-
mente presenciamos 
um período de inflação 
negativa, mais conheci-
do como deflação, isso 
no primeiro semestre 
de 2020 e no ápice da 
pandemia, o que levou 
o governo a reduzir essa 
taxa a mínima histórica 
de 2%, no intuito de in-
centivar a economia.
Como no decorrer do 
ano de 2021, o IPC-A – 
índice oficial de inflação 
do país, calculador pelo 
IBGE – apresentou re-
sultados bem acima da 
meta, o governo se viu 

obrigado a aumentar 
gradativamente a nossa 
taxa de juros. Tal fato 
pode ser interessante 
do ponto de vista do in-
vestidor que tem apre-
ço pela renda fixa, pois 
quando a SELIC meta 
é majorada, todas as 
outras taxas aumentam 
por tabela, inclusive o 
CDI que é bem conheci-
do pelo mercado. 
Vale ressaltar que não é 
possível investirmos di-
retamente no CDI, pois 
trata-se de uma taxa 
com lastro em opera-
ções realizadas entre as 
instituições financeiras, 
pois mesmo os bancos 
sendo concorrentes tro-
cam dinheiro e coope-
ram entre si. Historica-
mente o CDI fica muito 
próximo da taxa Selic.
Muito popular entre os 
brasileiros, a caderneta 
de poupança é um títu-
lo de renda fixa que é 
predominante entre os 
poupadores do nosso 
país. Apesar da ligeira 
melhora do rendimento 
com o aumento da taxa 
de juros, será que ela 
realmente vale a pena? 
Vamos entender como 
ela é calculada.

Com a SELIC atual, a 
forma de remuneração 
mensal da poupança é 
de 0,50% + TR, sendo 
essa última uma taxa 
calculada pelo Banco 
Central e no período de 
2017 até novembro de 
2021 ficou zerada, vol-
tando a apresentar per-
centual positivo em de-
zembro de 2021 quando 
registrou 0,0488%, in-
fluenciado pelo aumen-
to da taxa de juros. 
Durante os últimos 
anos, o juro real da pou-
pança (descontada a in-
flação) foi negativo. No 
ano de 2021 por exem-
plo, quem deixou o va-
lor investido na aplica-
ção teve um rendimento 
negativo de 6,37%.
Outras aplicações em 
renda fixa, como CDBs, 
títulos públicos, LCIs, 
LCAs e até mesmo fun-
dos DI, podem trazer 
muito mais rentabilida-
de com níveis de segu-
rança semelhantes ao 
da poupança, isso sem 
mencionar que a remu-
neração da caderneta 
de poupança é sempre 
mensal, ou seja, você 
precisa esperar a data 
de aniversário para re-

ceber os rendimentos, 
diferentemente dos tí-
tulos acima citados em 
que a remuneração é 
diária.  
Os títulos de renda fixa 
nos dão a oportunida-
de de conhecer as taxas 
previamente no mo-
mento do investimen-
to (pré-fixadas) ou va-
riando de acordo com 
um indicador, o mais 
comum é o CDI (pós-fi-
xadas). Existe também 
os investimentos com 
indexadores somados 
a uma taxa pré-fixada, 
como por exemplo o IP-
C-A + um determinado 
percentual, o que ga-
rantiria um ganho real 
ao investidor. Tal forma 
de remuneração é co-
nhecida pelo mercado 
como híbrida.
Além de todas as van-
tagens em termos de 
rentabilidade, os títu-
los de crédito privado 
CDB, LCI e LCA – as-
sim como a poupança 
– têm garantia de FGC 
(Fundo Garantidor de 
Créditos), que é uma 
associação sem fins lu-
crativos, que tem como 
um dos principais ob-
jetivos proteger os in-

vestidores no âmbito 
do Sistema Financeiro 
Nacional, até os limites 
estabelecidos pela re-
gulamentação. Já os tí-
tulos públicos não con-
tam com a cobertura do 
FGC, porém têm o go-
verno como garantidor 
do crédito.
Por mais que o cenário 
seja interessante para a 
renda fixa, é muito im-
portante diversificar as 
aplicações em outros 
ativos, pois grandes 
oportunidades podem 
ser exploradas, sempre 
respeitando o objetivo e 
perfil do investidor.  
Portanto deixe o como-
dismo de lado, fuja da 
poupança e diversifique 
suas aplicações finan-
ceiras contando com a 
ajuda de um assessor de 
investimentos para au-
xiliá-lo nessa jornada.

Lucas Stafocher Pan-
sa é sócio e assessor de 
investimentos no escri-
tório Se7e Invest cre-
denciado à XP investi-
mentos
lucas.stafocher@se-
7einvest.com.br
(19) 9 9608 2395 
(WhatsApp)

Desde de 1º de abril de 
2021 está vigente a Lei 
nº. 14.133, que substi-
tuirá, na integralidade, 
as leis nº 8.666/93 e nº 
10.520/02. Contudo, é 
importante ressaltar, 
que até 31/03/2023 a 
Administração Pública 
poderá se valer da utili-
zação da legislação pu-
blicada recentemente 
ou das leis anteriores, 
porém não pode se uti-
lizar das mesmas con-
comitantemente, tendo 
que fazer a opção.

As principais mudan-

ças trazidas pela Lei nº. 
14.133/2021 são:
* Criação do Portal Na-
cional de Contratações 
Públicas – PNCP, onde 
todos os editais, contra-
tos e aditivos oriundos 
destes deverão estar 
disponíveis no referido 
site, sob pena de nuli-
dade dos atos;
* Os editais publicados 
através desta nova lei 
não poderão se valer 
mais das modalidades 
convite e tomada de 
preços, onde fora criada 
uma nova modalidade, 
a do “diálogo compe-

titivo”, trazendo mais 
perto da Administração 
Pública as pessoas físi-
cas e jurídicas privadas;
* Fora criada a matriz 
de riscos, que consiste 
em cláusula contratual 
definidora de riscos e 
responsabilidades en-
tre as partes e caracte-
rizadora do equilíbrio 
econômico-financeiro 
inicial do contrato;
* Os entes públicos uti-
lizam bastante a figura 
do credenciamento, que 
serve para credenciar 
pessoas físicas ou jurí-
dicas interessadas em 

fornecer ou prestar de-
terminados serviços / 
bens, nos preços fixados 
pela Administração e 
demais condições, onde 
a nova lei estabelece a 
forma deste, sendo que 
antes não existia esta fi-
gura expressa;
* Os documentos po-
dem ser autenticados 
não somente por ser-
vidores públicos, mas 
por qualquer advogado, 
através de declaração 
de autenticidade, como 
é no judiciário;
* Os contratos de for-
necimento contínuos 

que antes em tese não 
poderiam ser prorro-
gados, com a nova lei 
podem ter duração de 
5 (cinco) anos, como 
era na hipótese de ser-
viços continuados, que 
em determinadas hipó-
teses, contratos de ser-
viços contínuos podem 
ter duração hoje com a 
nova lei o prazo de 10 
(dez) anos;
* Por fim, a nova lei di-
minui o prazo em que 
a Administração pode 
ficar inadimplente com 
os fornecedores / pres-
tadores de serviços, 

onde o prazo anterior 
em tese era de 90 (no-
venta) dias de atraso, a 
contar do vencimento 
da nota fiscal ou docu-
mento equivalente, e 
hoje o prazo diminuiu 
para 2 (dois) meses, a 
contar da emissão da 
nota fiscal, podendo o 
contratado optar pela 
extinção do contrato.

Por Alexandre Patrussi 
de Souza – Advogado 
Especializado em Direi-
to Público, com ênfase 
em Licitações e Contra-
tos

Por Guto Bolsoni

Assim como muitos, 
venho de uma família 
com um perfil mais rí-
gido, onde demonstrar 
sentimentos sempre foi 
difícil. Raramente ouvia 
as emoções dos meus 
familiares serem verba-
lizadas. Demorei alguns 
anos para entender 
como manifestar afeto e 
aprender a dar e receber 
carinho. Felizmente, 
durante minha trajetó-
ria, redescobri a força 

transformadora de um 
abraço.
A mágica do abraço é 
que ele não pode e nem 
deve ser concretizado 
unilateralmente. Não há 
como, fica impossível. O 
abraço desvenda as pes-
soas, expõe as fragilida-
des delas e permite que, 
na união destas dores, 
um se apoie no outro. 
Esse é seu efeito prático, 
simbólico e curativo.
Há até uma campanha 
ao redor do mundo, in-
clusive no Brasil, cha-

mada “Free Hugs” ou 
abraços grátis, onde 
grupos se posicionam 
em lugares movimenta-
dos para oferecer cari-
nho aos que transitam 
por ali. O objetivo é 
mostrar como o abraço 
pode ser o que muitos 
precisam para superar 
um dia difícil.
Cientificamente tam-
bém já foi comprovado 
que o abraço possui di-
versos benefícios para 
a saúde mental. Gran-
des figuras como Freud 

e Jung e seus discípu-
los, Winnicott, Klein e 
Fromm, evidenciaram a 
importância do abraço, 
em todas as idades, para 
a pisque humana.
O abraço favorece o 
desenvolvimento de 
vínculos de cura, pois 
preenche os vazios do 
coração. Ele é o porta-
-voz da beleza interior, 
pois opera em nível pro-
fundo nossas emoções. 
Abraçar é mostrar para 
o outro nossos senti-
mentos e reafirmar o 

que sentimos, mas tam-
bém permitir ao outro 
se mostrar.
Além dos benefícios 
para a mente, como a 
redução dos sintomas 
de depressão e ansieda-
de, o toque físico afetivo 
ativa no cérebro os con-
troles de alívio da dor. 
Um abraço pode dimi-
nuir a pressão sanguí-
nea, restaurar os níveis 
dos batimentos cardí-
acos e até aumentar a 
longevidade.
Se você também rece-

beu uma educação que 
não incentivou a de-
monstração de afeto, te-
nho um conselho. Abra-
ce mais as pessoas. Se 
permita criar conexões 
poderosas com outros 
indivíduos, se permi-
ta sentir e ser sentido. 
Você já abraçou alguém 
hoje? Então abrace 
mais, abrace já!

Guto Bolsoni é psicólo-
go e autor do livro Casa 
All – Beleza Física e 
Emocional.

José Renato Nalini

Nicolau Maquiavel, o flo-
rentino que nasceu em 
1469 e faleceu em 1527, 
foi um diplomata, escritor, 
estudioso de política e his-
tória muito citado, pouco 
lido e sempre mal inter-
pretado.
Os que realmente o es-
tudam, com propósito 
científico, chamam de 
maquiavelianos os seus 
pensamentos. Enquan-
to que “maquiavélicos” é 
uma perversão pejorativa 
de sua obra. Ele nunca teve 
o propósito de incitar o go-

vernante aos maus hábi-
tos, ou a exercitar a cruel-
dade como hobby. Isso, na 
verdade, eles não precisam 
ser ensinados. Nascem as-
sim e se aperfeiçoam nas 
maldades. 
O que leva os homens pú-
blicos a agir? O que justifi-
ca suas ações?
Atribui-se a Maquiavel ter 
afirmado coisas como “é 
importante a um gover-
nante ser cruel e não ser 
bondoso”; “aquele que 
mente e não é sincero al-
cança melhores resultados 
no mundo político”; “os 
conflitos políticos garan-

tem a conservação dos Es-
tados” e “armar o povo im-
plica em segurança e não 
um perigo para o poder”. 
Dentre as obras de Ma-
quiavel, “A arte da guerra” 
é uma verdadeiramente 
atemporal. Ele começa 
por afirmar que nada é tão 
diferente entre si como a 
vida civil e a vida militar: 
“se alguém quer viver da 
carreira militar, logo muda 
não só o modo de vestir, 
mas também os costumes 
e os hábitos, muda a voz e 
no comportamento afasta-
-se dos usos civis, porque 
não crê possível vestir-se 

como civil aquele que quer 
ser expedito e pronto a 
qualquer violência”.
Primeiro, ele elogia o mili-
tar, que é responsável pela 
defesa e segurança da Pá-
tria. Alguém muito mais 
próximo da morte, pois 
enfrenta perigos e, portan-
to, mais próximo de Deus. 
Todavia, as forças milita-
res podem ser totalmente 
corrompidas, pois perde-
ram o brio antigo e a ética 
tradicional. Daí surgirem 
“aquelas sinistras opini-
ões que fazem com que se 
odeie a milícia e se evite ter 
contato com aqueles que a 

praticam”.
Existe alguma analogia en-
tre a proliferação de cargos 
civis entregues a milita-
res nesta era? Será que as 
Forças Armadas, essa re-
serva moral do Brasil, têm 
ganho em reputação com 
esse recrutamento para 
cargos e funções no âmbi-
to federal?
Soa estranho, pelo me-
nos aos jejunos nas artes 
militares, que patentes 
superiores reverenciem 
patente inferior. Pode-se 
argumentar com a inten-
ção do governante de ter 
próximo a si os melhores, 

os mais experientes, os 
mais sábios. Mas alguns 
episódios recentes mos-
tram que nem sempre isso 
acontece. Os que ousam 
divergir, por mais compe-
tentes sejam, são defenes-
trados. É a praxe do gover-
no, ou mais uma perversão 
maquiavélica?
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